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市政の発展と二元代表制の重要な役割である議会の運営に、全力で取り組んで参ります。
堺市議会 第85代副議長に就任いたしました。

　

春
の
統
一
地
方
選
で
は
、
皆
さ
ま
の
真
心
の
ご
支
援
で
5
期

目
の
当
選
を
果
た
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
ま
た
こ
の
度
、
市

議
会
副
議
長
の
大
任
を
配
し
、
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
す
。

10
年
、
20
年
後
の
堺
の
姿
に
思
い
を
寄
せ
、
全
力
で
堺
の
発
展

と
市
民
の
幸
福
を
追
求
し
取
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　

国
に
お
い
て
は
、
選
挙
権
年
齢
を
「
18
歳
以
上
」
に
引
き
下

げ
る
公
職
選
挙
法
改
正
案
が
6
月
17
日
に
成
立
し
、
来
年
夏
の

参
院
選
か
ら
実
施
さ
れ
る
見
通
し
と
な
り
ま
し
た
。
選
挙
権
年

齢
の
引
き
下
げ
は
70
年
ぶ
り
で
あ
り
、
画
期
的
な
こ
と
で
す
。

　

世
界
で
は
、9
割
以
上
の
国
が「
18
歳
選
挙
権
」。

　

わ
が
国
は
、
今
回
の
改
正
で
有
権
者
が
2
4
0
万
人
増
え
ま

す
。
18
歳
、
19
歳
の
若
者
が
選
挙
に
投
票
し
、
そ
の
声
が
政
治

に
反
映
さ
れ
る
こ
と
は
大
き
な
意
義
が
あ
る
と
考
え
ま
す
。

　

政
治
に
携
わ
る
私
た
ち
は
、
こ
れ
ま
で
以
上
に
若
者
た
ち
の

声
に
耳
を
傾
け
、
よ
り
多
く
の
市
民
に
共
感
を
得
ら
れ
る
政
策

の
実
現
に
取
り
組
ん
で
ま
い
る
決
意
で
す
。

　

課
長
は
、百
舌
鳥
・
古
市
古
墳
群
の
世
界
遺
産

登
録
へ
、ま
た
7
月
後
半
の
国
内
推
薦
獲
得
に
向

か
っ
て
、P
R
活
動
に
動
い
て
い
る
、と
の
こ
と
。

　

因
み
に
ハ
ニ
ワ
課
長
の
年
齢
は
1
6
0
0
歳
な

ん
だ
そ
う
で
す
。

　

フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
で
、
堺
市
の
シ
テ
ィ
プ
ロ
モ

ー
シ
ョ
ン
事
業
に
ま
つ
わ
る
情
報
を
発
信
し
て
い

ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

祝日を除く月曜
am9:30～pm5:00

◎無料の弁護士相談
　毎週火曜日
　午後1:00～3:00実施！
  （要予約・無料）

市民相談の当番日が、
6月から月曜日に変更
となりました。

６
月
９
日 

大
綱
質
疑 

市
長
答
弁

（堺市役所 本館11F 議員控室）

公務で不在が多いため、
予めお約束のご連絡を
お願いいたします。

ハ
ニ
ワ
課
長
と
面
談

テ
レ
ビ
・
ネ
ッ
ト
で
話
題
の

堺市ハニワ課長Facebookページ
facebook.com/haniwakacho

＊堺のあるべき姿について
＊マイナンバー制度導入による本市の取組みについて
＊幼児期（教育・保育）の子育て支援について
＊新教育委員会制度に関連して
＊生活保護行政について
＊地域包括ケアシステムについて など　

大綱質疑（６月９日～１１日）【公明党の主な項目】

６
月
19
日
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　日ごろより、地域で防犯活動にご尽力いただいている
青パト運行に携わる皆さま。本当にありがとうございます！
　この式典に先立ち、堺市立向ヶ丘小学校マーチングバ
ンドの皆さんより、素晴らしい演奏とダンスが披露され
ました。

さかい青色パトロール
決起大会に出席いたしました。

　JICAは政府開発援助の実施機関。
　対象地域や対象国、開発援助の課題などについての調査や
研究、ODA事業の計画策定、現場での活動を行う人材の確保
や派遣、事業管理、事業評価などの役割を担っています。

JICA国際協力機構の方々が研修に
堺市へ！（6カ国6名が表敬）

　羽曳野市では議長、副議長、笠原
元議長と藤井寺市では國下市長ま
た、議長副、議長と面談。 
　古墳群の世界遺産登録に向け、国
内推薦が7月に決定されることから
3市力を合わせ頑張っていくことを
話し合いました。

百舌鳥古市古墳群を世界遺産に！ さかい観光コンシェルジュ
表敬訪問

  2年間の任期のスタートにあたり、選ばれた
3名の方がお越しくださいました。
  年間約20回程の行事に参加いただきます。

羽曳野市役所にて

タギャン フィリピン総領事 ビエン文化スポーツ観光副大臣

藤井寺市役所にて 羽曳野市 古墳資料館にて

6月4日

5月29日

5月21日

6月1日

　ビン総領事にご紹介いただき、ビエン文化スポーツ観光副大臣とごあいさつ。
　また、タギャン　フィリピン総領事とは、女性で年齢が近いこともあり意気
投合。ご家族の話や日本的精神について楽しく語らいました。
　堺市にはベトナムの方が約800人住んでおられます。

6月10日ベトナム総領事館主催のレセプションに出席！ベトナム総領事館主催のレセプションに出席！ベトナム総領事館主催のレセプションに出席！
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安全対策を要望しています！
南海高野線 金岡町・中百舌鳥6丁踏み切り

◎線路ヨコの側溝上部を利用し、
　階段の傾斜を緩くすること。
◎人の待機場所を確保すること。
　など

一人の声が力に！安全安心のまちをめざして！

　金岡町と中百舌鳥町を分断している踏
み切り。朝夕は踏み切りを渡る方が多い
ため、道路上に列ができます。
　交通の安全が保たれていない状況で、
市の公共交通担当へ要望しています。

  歯科相談、口腔がん検診、子ども対象のフッ素塗布など、開館30
分前から順番待ちができるほど好評です。
  会長にお話をお聞きすると、フェアに携わる医師は自主的に手を
上げ、ボランティアで活動とのこと。 素晴らしいですね！

歯のスマイル館フェアが好評！
堺市口腔保健センター

皆様の真心が力となって！

●ダルニー奨学金：書き損じはがき１万円分で、タイやラオスの子ども一人が、
　１年間授業を受けることができます。
●使用済みプリぺ、古切手：ボランティアグループを通じてアジア少数民族の
　支援や障がい者の支援に役立てられています。

・書き損じはがき 43,164円分
　（手数料部分除く）（ラオス2人分）
　ダルニー奨学金として、お届けしました。
・古切手 11,226枚　　
・使用済みプリペイドカード 3,287枚
　堺市社会福祉協議会へお届けしました。
　　　　　　　　　　　　　（2月12日）

21Cカトレアグループ 平成２6年度分のご報告

皆さまのご協力に感謝申し上げます。
̶ ２１Cカトレアグループ一同 ̶

代表　岩澤美恵子

すべての肝炎患者にサポートを！

　市役所にて患者団体の皆さまより、お話をお聞
きしました。「早期の実現を一緒に頑張りましょ
う！」とオレンジのフラッグに署名し、記念の写真
を撮らせていただきました。

6月7日

5月25日 ベトナム総領事館主催のレセプションに出席！

歯のスマイル館フェアは、堺市歯科医師会と堺市の主催で毎年
6月ごろ、堺市口腔保健センター（中央図書館北側）で開催。
歯科相談のほか、人形劇、クイズ大会なども行われます。

中東呼吸器症候群（MERS）
コロナウイルスへの対応

　5月20日に韓国でMERSウイルス感染者が確認
されてより約1か月。現在は死者23人、感染者165
人。現時点で有効なワクチンや治療薬はなく、感染
者は増え続けている。WHOは「政府レベルでの迅
速な対応が必要」としている。
　堺市では、７月１日オープンの「堺市総合医療セ
ンター」において、感染症指定医療機関の指定を
受けており、１類が１床、２類（MERSは２類）が６床
整備されている。MERSも含め感染症は、初期対
応の遅れが拡大の原因となる。
　「日本でも起こり得るのだ」という危機感を持
ち、住民の意識を高めることが重要なポイントとい
えるのではないでしょうか。
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　障がいのある母を持ち、３人の育児と仕事の両立に励ん
だ経験を持つ。
　生活者、女性の視点から中学卒業までの子ども医療費助
成や白鷺駅・三国ヶ丘駅などのバリアフリー化を推進。待機
児童解消や発達障がい児支援策の充実も推進。
　教育環境の充実・がん対策の推進に意欲を燃やす。

【略歴】 党府団体渉外局次長。女性局次長。市議５期。副議長。
  　　　　堺市監査委員、健康福祉委員会委員長等歴任。
　　　 　夫、一男二女。
　　　 　趣味：フルート演奏、茶華道。

facebook.com/miyamocchan39

フェイスブックで日々の活動を
お知らせします！

宮本けいこ

　既存路線の「津久野駅前」行きに加え、
地下鉄御堂筋および南海高野線「なかも
ず駅前」、南海本線「石津川駅前」「諏訪
ノ森駅前」「浜寺公園通」から堺市立総合
医療センターを結ぶ2系統の運行が実施
されます。（7月1日開始予定）

南海バス『堺市立総合医療センター線（新路線）』が
「中もず駅前」より運行開始！
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